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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E3_80_90_E

6_8A_95_E8_B5_84_E5_c33_487863.htm 昨日下午1点半，走进

北京建国门附近某银行，抬头就看到某某基金发行的醒目横

幅，而银行大厅却冷冷清清，半个多小时过去了，也没有见

一人问询或办理基金业务。问及一位正在办理储蓄业务的50

多岁的女士有没有购买基金，她只是硬生生回了一句“不感

兴趣”，对眼前的横幅更是视而不见。 面对手中持有基金的

持续亏损，做幼教行业的林老师显得有些无奈。“投了3万已

经亏了1万了，亏这么多赎回当然有些不甘心，只能寄希望反

弹平本可以赶快赎回，如今割肉不如生挺，或许还有一线生

机。” 抱着持有等待态度的不仅仅只有林老师一位。随着股

市持续下跌，更多的基民不再像前期大量赎回，而是持有等

待以期有所反弹。“去年9月买基金以来已经亏了30％了，但

还是相信会有转机。”在外企工作的张小姐谈论起来显得更

加从容。她把基金看作是长期投资，用闲钱投资才是最理性

的选择。不过她也表示，如果基金出现回调她也会选择赎回

，但不会再选择继续购买。 根据wind显示，今年一季度，新

发行基金27只，11只为股票型基金，16只为债券型基金。而

在去年，特别是三四季度新发行的基金中，股票型基金占到

将近九成之多。据银行工作人员介绍，与去年相比，今年购

买基金的人少了很多，面对消费者如今谨慎的投资心理，债

券型基金较为稳健的作风更受青睐。 张小姐表示，现在大家

对股票基金市场都失去了信心，新基金发行数量虽多，但在

净值这么低的情况下，吓退了大量购买者。套进去的人想出



来，外面的人也不会想进去。“现在购买基金风险太大，真

要投资还是选择老基金，有比较信赖的基金经理，也有业绩

可以参照，作长期投资比较稳健。” 基金发行遇冷让基金销

售人员也倍感压力，一位基金公司市场部人士感慨，去年新

基金发行根本不用愁，一天就能卖完，可是现在不管怎么做

宣传，老百姓就是不买了。“其实，对于新基金的投资而言

，股票越便宜越是好时候，这样建仓成本会更低，基金相应

的收益也将更好。” 业内人士分析，有投资意图的资金在去

年绝大多数已经进入资本市场，但是急剧下跌让这部分资金

大多套牢无论是在股票还是在基金中。市场外资金还有两类

：一类在不愿意涉足资本市场者手中，连去年的大行情都无

法吸引他们的资金；一类在及时套现的“高手”手中，这类

资金即使再入场“抄底”，更多的也将进入股市而非基金，

今年新基金发行困难将不可避免。 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


